

景観条例施行規則により、一定の制限を設けることを規定します。

Q 園芸農産支援事業の減額は、申請件数が減ったためとのことだが、具体的な内容は何か。

A いちご農家から6件の申請があったうち、2件は、今年度の事業実施が難しいとの申し出があったことを受け、辞退したことによるものです。

Q 夏季及びイチゴ狩りシーズンの観光客数はどうか。

A 夏季は28万人強、イチゴ狩り（平成26年12月から平成27年2月まで）は16万人強の観光客が訪れています。

Q 実施しないイベントがあるために予算を減額することだが、他の課とイベントの内容や場所、日程などの調整を行わないのか。

A 市民を中心とした実行委員会組織に実施を担っていただいているのが現状であり、市の担当部も事務局として調整を行いますが、連携がうまくいかないことがあるのも事実です。

Q 日向学園台の用地購入費の内容はどう

いうものか。

A 旧山武町時代に、隣接地の安全のため、土地開発基金で購入した土地であり、来年度公園費で整備するために行政財産として買い戻すためのものです。

Q 汚水処理適正処理構想調査事業の内容と効果はどうか。また、国や県からの補助金はないのか。

A 今後10年間で汚水処理施設が概成する計画を立てる旨の国からの指導があり、また、県の汚水処理に関する構想の見直しに合わせ、市の構想案を立案する必要があるので、検討のための調査を行うものです。なお、現在は調査の段階であり事業化していません。

経済建設
常任委員会の様子



予算審査特別委員会の設置

平成27年第1回定例会第3日目に、平成27年度各会計予算関係議案8議案を審査するため、予算審査特別委員会が設置されました。高橋忠委員長、宍倉弘康副委員長が選任され、議長を除く全議員で委員会を構成し、3月6日及び9日に開催されました。市長、関係部長等から説明があり、慎重に審査を行いました。（審議結果）

議案第25号（原案可決）

議案第26号（原案可決）

議案第27号（原案可決）

議案第28号（原案可決）

議案第29号（原案可決）

議案第30号（原案可決）

議案第31号（原案可決）

議案第32号（原案可決）

特別委員会質疑要約（総務部所管部分）

Q こども園の職員を臨時職員としてではなく、任期付職員として雇用してはどうか。

A 現場と話し合い、可能な限り適正な運営をできるようにバランスを考えていきたいと思っています。

Q 基幹バスのルート変更はどうか。

A 4月以降に姫島、成東高校方面まで

ルートを引き続き、活性化協議会で検討していきます。（市民部所管部分）

Q 成東駅前の駐輪場は、現在使用している人が優先的に使えるのか。また市民と市民以外で料金の差などはあるのか。

A 使用は毎年抽選なので、現在使用している人の優先度はありません。また使用料は、市民以外の人は市民の倍額です。

Q 脳ドックを受診した際の助成金を増額してはどうか。

A 市の助成金額は県内でも非常に高い水準ですので、現状を維持したいと思っています。（保健福祉部所管部分）

Q 子ども医療費を完全無料化するには、どのくらいの予算が必要か。また、高校生の医療費が現物給付になる見込みはないのか。

A 予算は1千500万円程度が見込まれます。また、高校生の医療費助成は市単独事業であり、現物給付にするには大変な費用と労力が発生するため、現在のやり方を変更する予定はありません。

Q さんぶの森元気館の市外利用者の割合は4割を超えている。施設のあり方を再考すべきではないか。

A 市民と市外利用者の料金に差をつけて市民の利用を促しているところですが、広報にも力を入れていきたいと思っています。

Q さんぶ医療センターの医師の増員はどうか。

A 内科医師を4月から1名増員し、5名体制となります。（教育部所管部分）

Q 小学校及び中学校の体育館の工事期間はどのくらいか。

A 夏休み期間から来年の1月くらいまでを想定しています。

Q 給食センター運営等の今後の見通しはどうか。

A 現在の2カ所から1カ所への統合、財政の関係等、速やかに方針、対策を詰めていきたいと思っています。（都市建設部所管部分）

Q 成東駅南側駅前広場整備事業の工期は予定通り進んでいるか。用地が取得できている範囲から工事に着手し、予定通りの完成

を目指します。

Q 橋梁長寿命化修繕事業に、緑海橋も含まれるのか。また、歩道の設置はどうか。

A 県道部分は高欄の耐震補修等を実施しています。歩道については、現在計画はありません。（経済環境部所管部分）

Q 木材流通システム助成事業の現状はどうか。

A 集まった材の利活用について検討しており、現在は丸太ボイラーの実証実験を行っています。

Q 海水浴場にある簡易トイレの周辺の景観を改善できないか。

A 目隠し用の簡易の塀等を導入するなど検討していきたいと思っています。



予算審査特別委員会の様子